



## Rapport AG générale automne 2019

Chers clubistes,

L'année se termine et les dernières analyses font ressortir que la fréquentation de nos chalets et de notre cabane a été globalement bonne. Augmentation à Lacombe, stabilité à la Borbuintze et légère diminution à Barraud.

Pour ce qui est des événements planifiés, le principal a été le 100<sup>ème</sup> anniversaire de la Borbuintze, qui s'est déroulé dimanche 25 août. Merci à son Comité d'organisation, emmené par Christine et Daniel Rapin, à la Fanfare du Club Alpin pour l'animation, sans oublier l'équipe de Nicole Favre, qui a régalé les nombreux convives.

A Barraud, la raclette du premier août a remporté un vif succès et les jeudistes, comme à l'accoutumée, sont montés deux semaines plus tard, pour y déguster une assiette de pâtes. Merci de leur fidélité.

Tous les travaux d'entretien programmés, ont pu être réalisés par des artisans ou par les préposés et leurs adjoints, ce qui a permis de contenir le montant des dépenses.

Après avoir chouchouté leur chalet de la Borbuintze durant 17 ans, Christine et Daniel Rapin ont décidé de raccrocher leur tablier.

C'est la raison pour laquelle je tiens, au nom du Club Alpin et de la Commission des Chalets, à les remercier très chaleureusement, pour leur engagement, leur disponibilité et leur compétence, tout au long de cette longue période.

Ils méritent bien nos applaudissements, ainsi que ce modeste présent, léger, compact.

Nous recherchons actuellement des remplaçants mais, pour l'instant, nous n'avons pas encore trouvé ces perles rares. Dans tous les cas, une solution temporaire sera mise en place, afin d'assurer le suivi des réservations et des affaires courantes.

Mes remerciements vont également aux Préposés et à leurs adjoints. Louis Georgy et Jean Raymond à Barraud, Karine Vernez Thomas, Frédy Thomas et Bernard Sperandio à Lacombe, avec lesquels je me réjouis de démarrer 2020 pour réaliser de nouveaux projets.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une bonne fin de soirée, ainsi que d'agréables fêtes de fin d'année.

Lonay, le 29 novembre 2019

Pour la Commission des Chalets

Alain Détraz, Président